

XXVIII JORNADAS IBEROAMERICANAS DE DERECHO PROCESAL

Concurso de jóvenes procesalistas

Indicaciones para participantes de los concursos de jóvenes procesalistas

A continuación, se les hace recordar algunas indicaciones para el día de la presentación oral del trabajo enviado para postular a los premios del concurso de jóvenes procesalistas:

1. La organización sugiere que, por razones de tiempo y para propiciar un debate más fluido, si se decidiera hacer uso de diapositivas o herramientas análogas no se utilicen más de 4 diapositivas.
2. La exposición oral necesariamente debe ser realizada por el autor del trabajo que postula al premio respectivo.
3. Se le sugiere ubicar con anticipación el aula que le corresponda y asistir con la anticipación correspondiente.
4. Cada disertación durará 8 minutos como máximo. Se les agradece respetar el tiempo, lo que permitirá la participación de los demás ponentes en igualdad de condiciones.
5. Luego de las disertaciones, quedará a discreción de los jurados la formulación de preguntas.
6. Como parte de las Jornadas Iberoamericanas de Derecho Procesal se anunciarán a los ganadores de cada concurso.

Coordinadores del concurso de jóvenes procesalista

Carlos Glave Mavila

Gabriel Valentín

Karla Vilela

